

United Nations

Nations Unies

THE

Cette année a été placée sous le thème du ‘dialogue et de la compréhension mutuelle’. Par là, nous voulons promouvoir des idéaux de paix, de respect des droits de l’homme et de solidarité entre générations, cultures, religions et civilisations. Nous voulons promouvoir une culture de dialogue et de compréhension entre les jeunes et avec eux, en tant que partie intégrante et acteurs du monde d’aujourd’hui.

Les événements qui ont marqué l’actualité ces derniers mois, dans le monde arabe en particulier, nous ont en effet montré à quel point les jeunes sont des acteurs majeurs dans nos sociétés et comment ils sont, lorsqu’ils se mobilisent, une force de changement.

J'appelle les États Membres à s'engager résolument pour mettre en œuvre politiques et programmes, au niveau national, régional et international, en ligne avec les objectifs de la déclaration.

Il est important également que les entités des Nations Unies renforcent encore leur coordination et intensifient leurs efforts pour une approche plus cohérente et intégrée de façon à maximiser leur impact pour le développement de la jeunesse.

Messieurs les Chefs d'État et de gouvernement,
Mesdames et Messieurs les Ministres,
Excellences,
Mesdames et Messieurs,

J'ai confiance que vous saurez saisir toutes les possibilités de dialogue et d'interaction pour faire de cette réunion de haut niveau et de l'année internationale de la jeunesse un succès. Je vous souhaite des délibérations constructives, basées sur le respect et la compréhension mutuelles, sur l'ouverture et la curiosité d'esprit.